

Ordre du jour aux Forces Armées Royales à l'occasion du 54^{ème} anniversaire de leur création

"Louange à Dieu.

Prière et salut sur son Prophète, sa Famille et ses Compagnons.

Officiers, sous-officiers et hommes de troupes.

La Famille des Forces Armées Royales, dans toutes ses composantes terrestre, aérienne, marine et de la Gendarmerie Royale, et avec elle l'ensemble du peuple marocain, célèbre aujourd'hui un évènement qui Nous est cher, qu'est le 54ème anniversaire de sa création.

Il s'agit là d'une grande occasion pour Nous d'exalter avec fierté l'œuvre et les réalisations que les Forces Armées Royales ont accomplies depuis leur création par Notre regretté Grand-père, le grand Combattant feu Sa Majesté Mohammed V, que Dieu ait son âme, et leur refondation et développement sous le règne de Notre vénéré père, feu Sa Majesté Hassan II, que Dieu sanctifie son âme, afin qu'elles demeurent au rang des armées modernes, sans jamais se départir de la considération et du respect qui lui sont dus aux plans national et international.

Officiers, sous-officiers et hommes de troupes.

En Notre qualité de Chef suprême et Chef d'Etat Major Général des Forces Armées Royales, Nous tenons à saluer les efforts honorables et les nobles actions que vous ne cessez de déployer pour la défense de l'intégrité territoriale du pays et de ses valeurs sacrées, avec détermination et courage qui ne cessent de se raffermir et de s'affirmer avec le temps.

Nous vous exprimons, à vous tous, Nos sincères sentiments de Notre totale bénédiction et sympathie, ainsi que Notre satisfaction pour l'action que vous accomplissez dans l'esprit de responsabilité, de fermeté, de vaillance et d'abnégation.

Ainsi, et pour exprimer la parfaite symbiose et l'esprit de mobilisation nationale générale autour de Notre intégrité territoriale, Nous avons donné Nos Hautes Instructions afin que soient prises les dispositions nécessaires à l'accueil d'une délégation parlementaire représentant la Chambre des Représentants et de la Chambre des Conseillers dans le cadre d'une visite de terrain aux unités stationnées dans nos provinces du sud, dans le but de s'enquérir de près des projets sociaux et économiques réalisés dans la région et des grands efforts et sacrifices consentis par nos vaillants soldats afin que notre patrie puisse vivre dans la quiétude et l'unité.

Officiers, sous-officiers et hommes de troupes.

En célébrant ce glorieux anniversaire, Nous gardons présent à l'esprit les valeurs supérieures et les nobles qualités dont se distinguent Nos Forces Armées Royales, dans l'accomplissement de leur devoir national avec abnégation, dévouement et haut sens du professionnalisme en matière de soutien à Nos sujets qui ont eu à subir les effets des conditions climatiques difficiles ayant touché certaines régions de Notre Royaume Chérifien durant l'hiver de cette année, et ce en faisant montre de célérité dans la mobilisation des moyens médicaux et logistiques nécessaires pour rompre l'isolement des zones sinistrées.

Ce faisant, et conformément à Nos Hautes Instructions, vous avez accompli brillamment votre mission, comme vous avez fait preuve d'un haut sens de patriotisme, de vigilance extrême et de mobilisation constante, fidèles en cela aux vertus du sacrifice qui ont toujours été les vôtres, afin que le citoyen marocain puisse vivre dans la dignité et la quiétude.

Officiers, sous officiers et hommes de troupes,

C'est un motif de fierté et de gloire que de constater que vous accomplissez, avec constance, de grandes actions et des efforts louables chaque fois que vous êtes appelés, dans le cadre de la légalité internationale, à contribuer au rétablissement de la paix et à la consolidation de la sécurité dans nombre de régions du monde.

Vous avez réussi, dans ce domaine et grâce à la réputation qui est la vôtre en matière de qualités professionnelles et de comportement honorable, à être parmi les meilleurs ambassadeurs de votre pays.

En cette occasion qui Nous est chère, Nous vous renouvelons Notre satisfaction et Notre considération quant à l'œuvre accomplie par les contingents de Nos Forces Armées Royales au Congo, en Côte d'Ivoire et au Kosovo, en appui aux opérations de maintien de la paix, ainsi qu'à la gratitude et à la reconnaissance que la Communauté internationale vous a témoignées pour votre action. Nous tenons également à saluer votre brillante participation aux festivités marquant la fête nationale du peuple gabonais et au cinquantenaire de l'indépendance du Sénégal.

Dans ce contexte, Nous saluons votre action en faveur de l'établissement et du développement des relations de coopération et d'échange militaires avec les pays frères et amis et les organisations et instances internationales, pour acquérir l'expérience et les compétences modernes et se procurer les moyens et les équipements à même de hisser votre niveau opérationnel dans le but d'accomplir les missions qui vous sont confiées dans les meilleures conditions, particulièrement dans le domaine de la gestion des crises et l'appui à l'action humanitaire.

Officiers, sous-officiers et hommes de troupes.

Notre souci permanent de développer Nos Forces Armées Royales dans toutes leurs composantes terrestre, aérienne, marine et de la Gendarmerie Royale figure en tête de nos priorités, à travers la formation continue et assidue de ses ressources humaines compétentes et l'acquisition des équipements nécessaires et des moyens techniques modernes pour qu'elles puissent accompagner le progrès industriel et technologique et permettre ainsi au soldat marocain de demeurer un modèle de discipline et de professionnalisme. Le volet social de Nos Forces Armées Royales demeure au cœur de Nos préoccupations et de Notre attention particulière, en suivant de près les grands projets d'envergure que Notre Majesté a tenu à lancer, englobant des programmes de renforcement des infrastructures des casernes et de modernisation de leurs structures sociales, médicales et sportives, ainsi que des programmes de construction de logements adéquats au profit des éléments des Forces Armées Royales, des anciens militaires, des anciens combattants et des orphelins des martyrs.

Officiers, sous officiers et hommes de troupes.

En célébrant ce glorieux anniversaire, Nous nous remémorons avec grandeur et fierté la mémoire des deux grands guides, Notre regretté grand-père feu Sa Majesté Mohammed V, Père de la Nation et fondateur des Forces Armées Royales, et Notre vénéré père, feu Sa Majesté Hassan II, l'unificateur du Maroc indépendant et moderne. Nous saisissons cette grande occasion pour implorer le Tout-Puissant de Les avoir en Sa sainte miséricorde et de Les accueillir dans son vaste paradis.

Nous prions également le Très-Haut d'avoir en Sa sainte miséricorde nos vaillants martyrs qui ont consenti le sacrifice suprême pour que le Maroc vive constamment dans la liberté, la fierté et la quiétude.

Puisse-t-Il guider vos pas, raffermir votre détermination et faire en sorte que vous soyez toujours la forteresse inexpugnable pour le pays, témoignant ainsi de votre attachement indéfectible à votre Chef suprême et Chef d'état-major général des Forces Armées Royales et à votre devise éternelle : "Dieu, la Patrie, le Roi".